

Jueves 11 de Noviembre del 2010

El Financiero Cumbre del G-20 inicia sin grandes acuerdos Eduardo Ortega / enviado SEÚL, 11 de noviembre.- La Quinta Cumbre de Líderes del Grupo de los 20 (G-20) inició este jueves sin grandes acuerdos. En la víspera, tras un debate bastante "acalorado", la reunión entre los viceministros y los sherpas encargados de negociar el comunicado final, que se dará a conocer este viernes, concluyó casi en los mismos términos como empezó. La decisión de la Reserva Federal (Fed) de Estados Unidos, de inyectar 600 mil millones de dólares a su economía, profundizó la división entre los países derivada por la "guerra de divisas", protagonizada principalmente por Washington y Beijing. P.C. G-20, cumber México no impondrá controles a flujos de capital (Eduardo Ortega / enviado) SEÚL, 11 de noviembre.- El gobierno del presidente Felipe Calderón no prevé aplicar algún control a los flujos de capital que ingresan al país, aseveró Ricardo Ochoa, titular de la Unidad de Asuntos Internacionales de Hacienda. De acuerdo con el funcionario, la coordinación de la política cambiaria flexible, la política fiscal y la monetaria, han permitido a México tener los instrumentos para abordar un manejo adecuado de los flujos de capital. "La coordinación de esas tres políticas lo que nos permite es establecer esquemas que puedan desincentivar los movimientos abruptos tanto de entrada como de salida de los flujos de capital. En estos tres aspectos es donde nos hemos estado concentrando", explicó. P.C. flujos de capital Negociaciones con Brasil inician en enero Isabel Becerril Será para principios de 2011 cuando México y Brasil inicien las negociaciones formales para la firma del Acuerdo Estratégico de Integración Económica, adelantó Sergio Florencio. En entrevista, el embajador de Brasil en México descartó que las pláticas bilaterales vayan a frenarse con la llegada de Dilma Rousseff a la presidencia de su país. Aseguró que Brasil no sufrirá cambios en el ámbito económico al terminar este año su mandato Luiz Inácio Lula da Silva; "más bien habrá una continuidad económica, porque la política actual ha tenido resultados positivos". P.C. acuerdo económico, apertura comercial, Brasil Habrá padrón de mano de obra calificada Zenyazen Flores El 20 por ciento de los empresarios no encuentra el personal que necesita para elevar los niveles de productividad y competitividad, reveló la Secretaría del Trabajo y Previsión Social (STPS). Durante el lanzamiento de la Expo Capital Humano 2010, la subsecretaria de Inclusión Laboral de esa dependencia, Patricia Espinosa, aseguró que la capacitación es una obligación del empleador y una medida que evita la rotación continua de personal. De hecho, las empresas que optan por invertir en sus trabajadores y capacitarlos incrementan sus niveles de competitividad y productividad en 20 por ciento, y sus ingresos en el mismo porcentaje. P.C. empleo, empresarios, competitividad, productitividad, mano de obra calificada Crece 4.8% anual la Inversión Fija Bruta en agosto Arturo Robles La Inversión Fija Bruta (IFB) creció 4.8 por ciento en agosto en términos anuales, su sexto mes consecutivo con cifras positivas, informó el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI). El gasto productivo mostró una recuperación después de un avance moderado en junio y julio, aunque según analistas económicos su trayectoria no presenta uniformidad al alza. De hecho, la recuperación del gasto productivo aún se encuentra distante de los crecimientos registrados en 2008, situación que, a decir de especialistas de los grupos financieros Ixe y Actinver, es resultado de la suspensión de proyectos de inversión, particularmente en sectores que se encontraban debilitados antes de la crisis económica. P.C. inversión fija bruta Menor dinamismo en el comercio con EU (Arturo Robles) Las exportaciones mexicanas dirigidas a Estados Unidos moderaron su impulso en septiembre, reportando su menor tasa de crecimiento anual desde diciembre de 2009, según registros del Departamento de Estadísticas de Comercio de EU. El valor de las mercancías mexicanas que se vendieron al vecino del norte ascendió a 19 mil 780 millones de dólares, cifra mayor en 22.6 por ciento con respecto a igual mes de 2009. Y aunque las exportaciones acumularon 11 meses con crecimientos anuales, su trayectoria observa un avance moderado desde mayo pasado. Incluso, las cifras muestran una desaceleración del comercio a tasa anual durante el tercer trimestre. P.C. comercio exterior, exportaciones, importaciones, Estados Unidos Desigual y volátil, la recuperación de empleos: OIT Zenyazen Flores La recuperación del empleo durante el primer semestre fue dispareja y volátil a nivel sectorial, y se prevé que la tendencia continúe en lo que resta del año, sostuvo la Organización Internacional del Trabajo (OIT). Tan sólo en el primer trimestre las ramas de la construcción y manufacturera perdieron más de cinco millones de plazas. "Esto confirmaría que la industria aún está atravesando reestructuraciones, en particular en Estados Unidos y Reino Unido", suscribe el informe «Una descripción de tendencias de empleo y condiciones de trabajo por actividad económica» del Departamento de Actividades Sectoriales de la OIT. P.C. empleo, OIT Reforma Cae 0.12% actividad industrial Gustavo de la Rosa Ciudad de México (11 noviembre 2010).- En septiembre, la actividad industrial en México disminuyó 0.12 por ciento en su comparación mensual, en cifras ajustadas, tras un avance de 0.37 por ciento en agosto, informó el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). La desaceleración en el ritmo de la economía estadounidense tuvo un impacto directo en México, principalmente en el sector manufacturero orientado a satisfacer la demanda externa. De esta manera, los datos ajustados revelan que durante septiembre la actividad en la industria fabril retrocedió 0.69 por ciento, en comparación con el mes anterior, mientras que la minería cayó 0.35 por ciento. P.C. industria Abre dólar a 12.40 pesos a la venta Ernesto Sarabia Ciudad de México (11 noviembre 2010).- Frente a la incertidumbre por los problemas financieros europeos y a la espera de los eventuales acuerdos en la reunión del Grupo de los 20, la moneda mexicana comienza con pérdidas. Al menudeo, en Banamex, el dólar de Estados Unidos se compra en 12.00 y se vende en 12.40, 5 centavos arriba del nivel precedente. En las ventanillas de BBVA Bancomer, la divisa americana se ofrece en 12.32 pesos, o 0.16 por ciento más que ayer, y se adquiere en 12.03 pesos. P.C. tipo de cambio, dólar Baja crudo en NY y Londres AFPLondres, Inglaterra (11 noviembre 2010).- Los precios del petróleo oscilaban en torno al equilibrio este jueves al final de los intercambios europeos, en un mercado volátil y nervioso, tras alcanzar durante la jornada su nivel más alto en 2 años, estimulados por unos indicadores económicos positivos en China. El barril de Brent del mar del Norte para entrega en diciembre se intercambiaba a 88.88 dólares en el InterContinental Exchange de Londres, cediendo 8 centavos respecto al cierre de la víspera. En el Nymex, el barril de WTI para entrega en diciembre cedía apenas 2 centavos, y cotizaba a 87.79 dólares. P.C. petróleo, crudo, precios Regula UE fondos especulativos AFP Bruselas, Bélgica (11 noviembre 2010).- El Parlamento europeo avaló en definitiva una reforma emblemática que permitirá regular las

actividades de los fondos especulativos en la Unión Europea, acusados de haber amplificado la crisis financiera. Los legisladores, reunidos en sesión plenaria en Bruselas, adoptaron el texto por una amplia mayoría de 513 votos a favor, 92 en contra y tres abstenciones. El documento es uno de los elementos esenciales de la respuesta de Europa a la crisis financiera, comentó el ponente parlamentario, el conservador francés Jean-Paul Gauzès. P.C. fondos especulativos, Unión Europea Tiene China mayor inflación desde 2008 AFPBeijing, China (11 noviembre 2010).- El índice de precios al consumo en China aumentó a 4.4 por ciento en cálculo interanual en octubre, su ritmo más alto desde la crisis financiera, anunció este jueves el Servicio Nacional de Estadísticas. El alza de los precios al consumo se aceleró con respecto a septiembre, cuando fue de 3.6 por ciento; agosto, de 3.5 por ciento y julio, con 3.3 por ciento. La cifra de 4.4 por ciento fue superior a las predicciones de analistas y al objetivo fijado por el Gobierno Chino, de mantener este año la inflación bajo el umbral de 3 por ciento. P.C. inflación El Universal <http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/82994.html>La BMV anunciará un nuevo indicador Zacarías Ramírez En diciembre o principios de 2011 la Bolsa Mexicana de Valores podría dar a conocer el nombre de las 60 empresas públicas que formarán parte del índice de sustentabilidad que medirá conforme a estándares internacionales su grado de cumplimiento en materia de gobierno corporativo, medio ambiente y responsabilidad social, afirmó Jesús González Arellano, socio consultor de la firma KPMG. El propósito de la BMV era lanzar el índice en paralelo a la Conferencia sobre Cambio Climático que inician el 29 de noviembre en Cancún, pero el proceso no está concluido. “No hay fecha confirmada y hay inquietud entre las empresas porque no quieren que sea una salida rápida sino que el análisis sea profundo”, dijo González, quien dijo que el próximo lunes 15 de noviembre habrá una reunión con las empresas en las que se les dirá la fecha de lanzamiento del índice. P.C. índice de sustentabilidad, BMV, empresas públicas <http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/82996.html>Estancada, la inversión física, revela el INEGI Ixel Yutzil González La inversión en capital físico en el país permanece en niveles bajos. En agosto el indicador desestacionalizado no logra aún retornar a los valores previos a la crisis, y en ese mes se situó en los mismos niveles de abril de 2009. A tasa anual, la inversión fija bruta en maquinaria y equipo total creció 9.7% en agosto, informó el Instituto Nacional de Estadística e Informática. Los gastos en maquinaria y equipo de origen nacional se elevaron 16.4% a tasa anual en agosto de 2010, debido a las adquisiciones de automóviles y camionetas, camiones y tractocamiones, carrocerías y remolques, sistemas de refrigeración industrial y comercial, motores de combustión interna, turbinas y transmisiones. P.C. inversión fija bruta <http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/83000.html>Banxico analiza frenar alza del peso José Manuel Arteaga El gobernador del Banco de México, Agustín Carstens, informó que la comisión de cambios pondrá en marcha medidas para frenar la apreciación que enfrenta el peso. “Si realmente estos flujos de capitales y las repercusiones de la política monetaria de Estados Unidos son permanentes y, cuando menos, durables por un futuro predecible, entonces el Banco de México, en compañía con la Secretaría de Hacienda, debe estar considerando algunas medidas para mitigar la velocidad de apreciación de nuestra moneda nacional”, expuso Carstens. El banquero central descartó usar instrumentos de corto plazo que pudieran impactar la entrada de capitales en el mediano y largo plazo. Añadió que tampoco se pondrá un control a la entrada de capitales ni impuestos, “ya que podrían ser distorsionantes y pueden afectar la capacidad de mediano y largo plazo de México de atraer capitales”. P.C. política monetaria, Banco de México El Economista <http://eleconomista.com.mx/sociedad/2010/11/11/reasignacion-campo-atora-presupuesto>El campo atora al PresupuestoAcordada la mayoría de rubros del Presupuesto de Egresos de la Federación 2011, hasta anoche la negociación estaba tronada por falta de acuerdos entre los coordinadores parlamentarios de la Cámara de Diputados y el gobierno federal sobre las reasignaciones para campo y agua. En el rubro de infraestructura carretera se había llegado a un acuerdo inicial para reasignar 17,000 millones de pesos, cifra que podría crecer hasta 2,000 millones, considerando los ejes troncales propuestos por las bancadas. La Comisión de Presupuesto y Cuenta Pública, que preside Luis Videgaray Caso (PRI), inició ayer, ya muy noche, los trabajos para afinar detalles del rubro carretero y se espera que hoy comience la dictaminación formal del decreto presupuestal. P.C. presupuesto de egresos, campo <http://eleconomista.com.mx/mercados-estadisticas/2010/11/11/produccion-china-metales-repuntaria-noviembre>Producción China de metales repuntaría en noviembreLa producción de metales básicos de China repuntaría en noviembre tras descender en octubre, con excepción del aluminio primario, debido a que el suministro eléctrico está creciendo luego de unos recortes en zonas clave de extracción. Trabajadores de fundiciones en Henan, principal provincia productora de plomo y aluminio de China, dijeron que el suministro eléctrico local que había sido limitado desde comienzos de octubre ha empezado a retornar a los niveles previos. "Básicamente estamos recibiendo suministros eléctricos normales ahora. Nuestra producción de zinc ha regresado a cerca de 80%", señaló un administrador comercial en un importante productor P.C. producción de metales, China <http://eleconomista.com.mx/mercados-estadisticas/2010/11/11/barril-petroleo-suba-demanda-eu-china>Barril de petróleo sube por demanda en EU y ChinaEl petróleo cotizaba este jueves hacia los 88 dólares el barril tras haber alcanzado su mayor nivel en 25 meses durante la sesión impulsado por un alza en el consumo de crudo de Estados Unidos y China. Los precios recibieron soporte además de la revisión alza que hizo OPEP a su estimado de demanda para el 2011. El crudo estadounidense para diciembre ascendía 8 centavos, a 87.89 dólares el barril, tras haber alcanzado más temprano un récord de más de dos años de 88.63 dólares. El petróleo Brent caía 6 centavos, a 88.90 dólares por barril. La producción industrial de China creció 13.1% en octubre respecto del mismo período del 2009, impulsando el uso del crudo en el país a un récord de 8.92 millones de barriles por día (bpd). P.C. petróleo, precios <http://eleconomista.com.mx/finanzas-publicas/2010/11/10/mexico-descarta-gravar-flujo-capitales>México descarta gravar el flujo de capitalesSeúl, Corea del Sur. - El titular de asuntos internacionales de la Secretaría de Hacienda, Ricardo Ochoa, afirmó que México no contempla gravar el flujo de capitales. En el marco de la V Cumbre de Líderes del G-20 explicó que en el país se abordan los flujos de capital a través de políticas cambiarias flexibles, junto a la política fiscal y monetaria. “La coordinación de esas tres políticas lo que nos permite es establecer esquemas que puedan desincentivar los movimientos abruptos tanto de entrada como pudiera ser de salida de los flujos de capital”, argumentó. P.C. flujo de capitales

<http://eleconomista.com.mx/economia-global/2010/11/10/bajo-crecimiento-riesgo-real-contra-economia-global-geithner> Bajo crecimiento, riesgo real para economía mundial: Geithner Recomendaren Yahoo! 10 Noviembre, 2010 - 23:05 Foto: ArchivoSeul.- Un crecimiento bajo de las grandes economías mundiales es la principal amenaza para la recuperación mundial, que no puede depender solo del crecimiento de las economías emergentes, opinó el secretario estadounidense del Tesoro, Timothy Geithner, en un artículo conjunto publicado este jueves antes de la cumbre del G20 en Seúl. Una recuperación completa de la crisis financiera global no puede alcanzarse solo con el crecimiento de las economías emergentes, dijo Geithner, en una columna conjunta publicada este jueves por el diario The Wall Street Journal con el ministro de Economía australiano Wayne Swan y su par de Finanzas de Singapore, Tharman Shanmugaratnam. P.C. crecimiento económico, crisis financiera

<http://eleconomista.com.mx/internacional/2010/11/10/superavit-chino-nubla-cumbre> Superávit chino nubla la Cumbre Taipei, Taiwán. Por si las dificultades de la Cumbre del Grupo de los 20 no fueran suficientes, China reportó este miércoles su segundo mayor superávit comercial mensual del año, lo cual refleja un casi nulo cambio en los desequilibrios globales de gasto y flujos de capital, temas que habrán de dominar la Cumbre de Seúl. El superávit de octubre, de 27,000 millones de dólares, bastante superior al consenso de los analistas, resultó por encima del de septiembre, que había sido de 16,900 millones. La divisa china, el yuan, subió a su máximo nivel desde que la paridad fija contra el dólar, establecida en julio del 2005, se eliminara esta semana, ante especulaciones de que el banco central permitirá una apreciación más acelerada en vísperas de la Cumbre del jueves y viernes en la capital surcoreana. P.C. superávit, balanza comercial, flujos de capital, G-20, China La Jornada

<http://www.jornada.unam.mx/ultimas/2010/11/11/sube-6-3-produccion-industrial-en-mexico-en-septiembre-inegi> Sube 6.3% producción industrial en México en septiembre: Inegi México, DF. La producción industrial en el país se elevó 6.3 por ciento en septiembre pasado, respecto a igual mes del año anterior, con incrementos en sus cuatro componentes, informó el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI). En un comunicado, el INEGI destacó que las industrias manufactureras aumentaron 8.3 por ciento a tasa anual; la construcción se incrementó en 4.7 por ciento; la electricidad, agua y suministro de gas por ductos al consumidor final lo hizo en 2.7 por ciento y la minería creció 2.7 por ciento. P.C. industria manufacturera, INEGI <http://www.jornada.unam.mx/ultimas/2010/11/11/deporta-eu-anualmente-a-40-mil-ninos-mexicanos-inm> Deportados Estados Unidos cada año a 40 mil niños mexicanos: INM México, DF. Unos 40 mil niños mexicanos que emigran ilegalmente a Estados Unidos son repatriados cada año y casi la mitad de ellos viajaron solos, según cifras del Instituto Nacional de Migración. Estos números pudieran ser mayores, si se considera que al menos 12 mil son interceptados antes de cruzar la frontera para reunirse con sus familiares, mejorar su nivel de vida mediante un trabajo o escapar de la violencia familiar y de la explotación sexual. Datos oficiales de instituciones mexicanas fijan en 12.5 por ciento la población infantil trabajadora, de entre cinco y 17 años, lo que representa unos tres millones y medio de niños y niñas, muchos de los cuales aún no han cumplido los 14 años, edad mínima autorizada legalmente para trabajar. P.C. migración, niños, Instituto Nacional de Migración The New York

<http://www.nytimes.com/2010/11/12/business/global/12group.html?hp> G-20 Chiefs Near Pact on Reducing Imbalances By SEWELL CHANSEOU L — Leaders of the Group of 20 industrialized and emerging powers neared agreement Thursday evening on a pledge to reduce global economic imbalances that the United States views as a key hindrance to its recovery. However, the accord is unlikely to require the most powerful surplus economies, China and Germany, to change any policies substantially in the short term. President Barack Obama met separately with the Chinese president, Hu Jintao, and the German chancellor, Angela Merkel, as top officials from those and other G-20 countries huddled in a convention center here, hammering out the details of a joint statement that the leaders are to issue Friday. P.C. G-20, crecimiento económico, política

<http://www.nytimes.com/2010/11/12/business/12norris.html?ref=business> No Credit for a Chief Whose Predecessor Got No Blame By FLOYD NORRIS Can you remember when the Federal Reserve was above criticism? When politicians vied for Alan Greenspan's favor and fell all over themselves praising his wisdom? Now poor Ben S. Bernanke, who succeeded Mr. Greenspan as Fed chairman, is being blasted from all sides. It is bad enough that his latest effort to revive the American economy has taken on a name previously used for a 40-year-old cruise ship that no longer sails — QE2. He is attacked by Americans for printing money and by overseas officials for trying to help American trade by undermining the dollar. Some Republicans claim to believe the country would be better off without a central bank at all. If the stock market were falling, you can be sure the Fed would get the blame. But it has been rising of late, and in some critiques that is proof of the Fed's perfidy. The Fed is creating inflation, its critics say. P.C. Fed, Bernanke El

http://www.elpais.com/articulo/internacional/Reino/Unido/dejara/ayudas/quien/rechace/ofertas/trabajo/elpepuint/20101111elpepuint_7/Tes Reino Unido dejará sin ayudas a quien rechace tres ofertas de trabajo WALTER OPPENHEIMER | Londres 11/11/2010 La coalición de conservadores y liberales-demócratas que encabeza el primer ministro David Cameron ha abrazado la vieja técnica del palo y la zanahoria para lanzar una reforma social que tiene vocación de pasar a la historia y quiere poner a trabajar a los británicos que llevan años viviendo de las ayudas del Estado. El palo es la amenaza de privar del seguir de desempleo a aquellos parados que rechacen tres ofertas de trabajo. La zanahoria es que se conservará una parte del subsidio al reincorporarse al mercado de trabajo para garantizar que se gana más dinero trabajando que cobrando el desempleo. P.C. desempleo, reforma laboral, subsidio, mercado de trabajo http://www.elpais.com/articulo/economia/Punto/muerto/negociaciones/G-20/sofocar/guerra/divisas/elpepueco/20101111elpepueco_1/Tes Punto muerto las negociaciones del G-20 para sofocar la guerra de divisas ALEJANDRO BOLAÑOS | Seúl (Enviado Especial) 11/11/2010 Catorce horas de negociaciones y ningún resultado apreciable. Ese es el balance que ha ofrecido el portavoz de la cumbre del G-20, que empieza hoy en Seúl, de las reuniones preliminares para atajar la espiral de devaluaciones competitivas. "No nos hemos puesto de acuerdo ni en la hora en que retomaremos la discusión", ha indicado Kim Yoon-kyung en el centro de prensa de la

cumbre. El portavoz del G-20 ha agregado que hay progresos notables en cómo reflejará el comunicado final la reforma financiera y el aumento de cuota de poder de los países emergentes en el Fondo Monetario Internacional, dos asuntos ya resueltos en las últimas semanas. Un avance que contrasta con el bloqueo sobre cómo enfriar la guerra de divisas. "De momento, no hay acuerdo sobre los tipos de cambio y los desequilibrios externos", ha sintetizado. Yoon-kyung ha adelantado que las conversaciones se retomarán en algún momento tras la cena inaugural de la cumbre, prevista para las siete de la tarde (11.00 hora española). P.C. G-20, guerra de divisas, tipo de cambio http://www.elpais.com/articulo/economia/Zapatero/alerta/riesgo/salvese/quien/pueda/salir/crisis/elpepueco/20101111elpepueco_8/Tes Zapatero alerta del riesgo del sálvese quien pueda para salir de la crisis MIGUEL GONZÁLEZ | Seúl (Enviado especial) 11/11/2010 El presidente José Luis Rodríguez Zapatero ha alertado esta mañana en Seúl contra la tentación del sálvese quien pueda que se está imponiendo en muchos países como fórmula para salir de la crisis, una de cuyas manifestaciones más evidentes es la llamada guerra de las divisas "En esta crisis hemos aprendido que solos cada uno de nosotros no la vencemos, la vencemos unidos, sin poner barreras, ni fronteras, a la economía ni al comercio", ha dicho Zapatero. El jefe del Gobierno español ha hecho estas declaraciones en un acto del Grupo de Impulsores de los Objetivos del Milenio (ODM) celebrado en la sede del Parlamento coreano, pocas horas antes del comienzo oficial de la cumbre del G-20. También han intervenido en la reunión el secretario general de la ONU, Ban Ki-moon, el presidente de Suráfrica, Jacob Zuma, y el primer ministro de Vietnam, Nguyen Tan Dung. P.C. crisis, guerra de divisas, Zapatero http://www.elpais.com/articulo/economia/PIB/deja/crecer/tercer/trimestre/elpepueco/20101111elpepueco_6/Tes El PIB deja de crecer en el tercer trimestre EL PAÍS 11/11/2010 La economía española ha registrado un crecimiento nulo en el tercer trimestre en comparación con el segundo, aunque ha cosechado un avance del 0,2% en términos interanuales. Es el primer progreso interanual en los dos últimos años, según los datos publicados hoy por el Instituto Nacional de Estadística. Los datos del INE coinciden con los estimados por el Banco de España la semana pasada. El último dato positivo en términos interanuales data, así pues, del tercer trimestre de 2008, cuando, en los prolegómenos de la parte más dura de la crisis, el PIB escaló un 0,3%. Este estatismo económico, en el que el PIB no avanza ni retrocede, supone, cuando menos, un claro frenazo con relación a los datos del segundo trimestre de 2010. En ese periodo, la economía subió un 0,2% en tasa intertrimestral, aunque registró una caída del 0,1% con relación a idéntico periodo de 2009. Ahora la estadística se ha invertido. En el primer trimestre, la economía prosperó un 0,1%. P.C. PIB, INE http://www.elpais.com/articulo/economia/superavit/comercial/chino/crece/61/octubre/elpepueco/20101110elpepueco_6/Tes El superávit comercial chino crece un 61% en octubre EL PAÍS 10/11/2010 El saldo positivo de la balanza comercial china ha registrado el pasado mes de octubre un fuerte incremento del 61% con respecto al mes anterior. Así, el superávit ha aumentado en 27.150 millones de dólares (19.705 millones de euros), el segundo mejor dato del indicador en lo que va de año. En octubre, las exportaciones chinas han aumentado un 22,9% (hasta 135.980 millones de dólares, que son 98.688 millones de euros), y las importaciones se han incrementado un 25,3%, hasta 108.830 millones de dólares (78.983 millones de euros). Estos datos corresponden a la agencia oficial de noticias Xinhua. Los datos aparecen a apenas un día de que comience en Seúl la cumbre del G-20. En la capital surcoreana el debate más profuso y enconado versará sobre la petición de muchos países occidentales para que China aprecie su moneda de cara a reequilibrar los flujos comerciales internacionales. P.C. superávit comercial, China